



Inicia periodo de sesiones en medio de protestas

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Se inició el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones en el Congreso de la Unión y, muy en el tono del momento político que vive el país, se inició en medio de la protesta de los legisladores de Morena y el PT, porque la ceremonia de honores a la bandera se realizó en el vestíbulo del Palacio Legislativo y no dentro del salón de Plenos.

“Los honores en la bandera se hicieron en el vestíbulo, porque los integrantes de la escolta están armados.

Y en este salón de sesiones no pueden entrar armados. Convenimos con la Secretaría de la Defensa el protocolo correspondiente para honrar a nuestra bandera”, explicó el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOyqngB9ckm6kpY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212726&parld=75F18D3264FEE48F%212688&o=OneUp>